



Stadtrallye Bergwacht Erlangen

Die Bergwachtkuh Kira hat sich beim Klettern verletzt.

Leider konnte der Anrufer seine genaue Position nicht mitteilen, da sein Handyakku leer war. Das abgerissene Gespräch wurde in der Leitstelle aufgezeichnet.

Um Kira helfen zu können, hat die Bergwacht Erlangen eine Stadtrallye durch Erlangen organisiert.

Die einzelnen Stationen führen durch einen spannenden Einsatz.

Helft der Bergwacht Erlangen, Kira zu finden, Erste Hilfe zu leisten und sie anschließend dem Hubschrauber zu übergeben.

Ihr könnt den Einsatz im Zeitraum der Sommerferien vom 27.07.2020 bis 07.09.2020 selbstständig übernehmen.

Start ist die Kletterwand auf dem Parkplatz des BRKs Erlangen in der Henri-Dunant-Straße 4 91058 Erlangen.

Ein Fahrrad wäre von Vorteil, da die Strecke etwa 8 km beträgt.
Ende der Stadtrallye ist beim Lorleberg-Platz.

Bei Fragen: jugend@bergwacht-erlangen.de